
上山高原エコミュージアム 

―第１０７回理事会議事録― 

 
日時：平成 25年 1月 11日(金)PM7:００～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  小畑和之 田畑修 池成文男 尾崎美津人 山村昭義 森田忠浩 馬場正男 

小幡光政 田中豊 山本一幸 山村あけみ  

尾崎喜代美（委任状） 今里卓（委任状） 馬場剛（委任状）田中薫（委任状） 

    監  事   西川廣夫 

     

事 務 局  中村艶子 

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し１４名出席（うち、委任状提出４名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の小畑和之代表理事が、田中豊氏、小幡光政氏の両理事を議事録署名人に指名し

た。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

田畑部会長より報告 

 活動休止中につき特になし 

②プログラム部会 

 特になし 

② テライト部会 

中村事務員より報告 

サテライト部会を１月１１日に開催した旨報告があった。 

かきもちの製造を９日より開始した旨報告があった。２月初旬より販売する 

予定である。 

 ④ＰＲ部会 

 森田部会長より報告 

  随時ホームページ、ブログの更新を行なっている旨報告があった。 

 ⑤調査研究部会 

山本部会長より報告 

 １月１３日部会の開催を予定している。内容はモニタリング調査のまとめと 

 報告会について、２５年度のプログラムについて検討を行う旨報告があった。 

 ⑥炭焼きプロジェクト 

  馬場事務局長より報告 

   １２月１４日、第１回目の炭焼きが行われ９０ｋｇの炭が出来上がった旨報

告があった。 

 

 



２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・１２月の特産品販売状況、入館状況の報告があった。 

・１２月は炭や干しイモの販売により先月より売上が上がった旨報告があった。 

・干しイモの残りがわずかとなり終了次第、地元で作られた干しいもを委託販売

する旨報告があった。 

・平成２５年度森林ボランティア活動支援公募があり申請を行う旨報告があった。 

 

協議次項 

１ 当面の事業について 

・１月、２月のカンジキハイキングは例年通りで行われることで了承された。 

 尚、積雪の状態により、コース変更も考えられる。現地スタッフと安全に行う 

ために当日の状況で行うことで了承された。 

 ・２月９日、１０日の両日「かまくらまつり」を実施する。（湯村温泉観光協会

とタイアップする）事前にかまくらを作成する。メインは９日の午後に雪上競

技、ぜんざいの振る舞いやおでんの有料提供等行うことで了承された。 

・視察研修の詳細な日程（工程）が事務局から提示され、承認された。 

２ その他 

 ・２７日の理事、正副部長、監事の会議内容の詳細な内容が事務局から提示され 

  承認された。 

 

  

次回の理事会は２月８日（金）１９：００より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

 

平成２５年 １月１１日 

議    長 小 畑 和 之 

議事録署名人 田 中  豊              

       小 幡 光 政 


